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例会日 火曜日 12:30

例会場 名古屋東急ホテル

事務局 TEL763-5110W763-5121

会長 萩原喜代子

幹事 渡邉源雨

臓･鐵馥長池森歯幸
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’………･……………………・今日の例会 …………………………“

第1490回平成26年2月4日 （火）

会員卓言舌 山本眞輔君
“日常生活の中の美術”

’ 渡邊幹事報告

1） 2月のロータリーレートは1月同様1ドル＝

102円です

2）次年度地区補助金事業は、東山動物園への音響機

器の寄贈も含めた計画を申請致しております

また決定致しましたら報告させて頂きます

先週の例会

第1489回平成26年1月28日 （火) lW

節分一 イ列会
於：城山八幡宮 午後5時30分

’笹野職業奉仕委員長挨拶
歸分訴梼｡追薙式

|応 間鶴I
毎年この城山八幡宮でお祓いを

して欺いて、 1年が無事に健康で

過ごすことができます。

ありがとうございます。
皆様におかれましてもこの1年

間、無事で健康で良い年でありま

すことを御祈念申し上げまして、

挨拶とさせて頂きます。
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今日はご苦労様でございました。ごゆっくりお過ごし下
さい。

◆名古屋名城RAC 水野里咲会長ご挨拶

皆様こんばんは

名古屋名城RAC会長水野里咲

と申します。

本日､夜間例会にお招きいただきま

してありがとうございました。
神社の中に入れて頂き内側から

見る景色､夜の神社はライトアップ

されていて神秘的な光景でした。
非常に貴迩な体験をさせて頂きあ

霜は内
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◆奉仕の理想

◆ケスト紹介

名古屋名城RAC 会長水野里咲様

名古屋名城RAC 幹事渡邊博人様

◆出席報告

会員40 （ 34 ）名 出席25名

出席率 73． 53％

前々回1／14（修正出席率) 100 %

．ビジター数 （昼間） 34名

りがとうございます。

今年度、名古屋希城RACは男女8名ずつの16名で

活動させていただいております。普段は、錦3丁目の名

古屋ガーデンパレスで例会を行っております~。

私と幹事の渡避はともに27歳。ローターアクトクラブ
のシステムで30歳になると自動的に卒業という形で

退会することになっています。つまり定期的に若い人を
入れていかないと人がいなくなってしまいます。

会長ﾃｰﾏ『輝き』 本紙は再生紙を慨Nしております‘，



ロータリークラブの皆様の身近にご家族や会社の従業

員の方など、面白い経験をさせてみたいと思われました

ら、是非、名古屋名城RACにご紹介いただきたいと思
います。よろしくお願い致します。

本日はありがとうございました。

講誌 吉田玄君

ダルマの点鯖

節分とはあまり関係がありません

が、神社寺院では正月になるとよく

「ダルマ」が見られます。

ダルマは禅宗の祖といわれる「達磨

大師」を模したものです。

達磨大師は南インドで国王の第三

王子として生まれた5世紀後半から

6世紀前半の人で、中国で仏教を布

|萩原会長挨拶’

今年も城山八幡宮さまにておご

そかに「節分ご祈祷･追傑式」を執

り行っていただきました。

吉|:H玄宮司さまありがとうござ

いました。

皆さまの「福は内1 鬼は外！ 」の
声商らかなど発声を伺い皆さまに

とって今年もきっと幸せな良い年

になる自信を感じました。

v浄

教した僧侶だといわれます。

鎌倉1l寺代に日本に伝わった禅宗では達磨大師を重要視

し、大師を撒いた掛け刺lや札を仏像のように用います

が、この達磨大師には壁に向かって座禅を九年行って手

足が腐ってしまったという伝説があり、手足のない形で

置物が作られるようになったようです。

とすれば仏教に深く関係があるわけですから、神社でダ

ルマを見かけるのもおかしなものですが、日本人はそん

な原理主義的な考え方をしませんから、現在では禅宗で

あろうが真言宗であろうが神社であろうが、参拝者に人
気があれば節操なく何でも扱っています。
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先日快購の日上京する車窓から美しく雪をいただ

いた「富士山」に会うことができました。世界遺産に認
められますます存在感を増した「富士山」 ！

また初春の窟士は格別な想いをもたせてくれます。

古（いにしえ）に想いを馳せ万葉集の中からこの季
節に詠んだ歌をお粒せいたします。

ダルマは特に勝負事に関する縁起物として人気があり

ます。受験や試合、選挙のときにも良く見かけると思い

ます。

一般にダルマは赤く塗られますが、古代から、火や血の

色である赤には特別な力があり、病気や災いを防ぐ魔除

けの効果があると信じられてきました。ダルマの赤もそ

の影聯を受けていると考えられます。

新しき年(とし)の始めの初春(はつはる)の

今日降る雪のいや重(し)け吉事(よどと）

（訳）新しい年のはじめの、新春の今日を降りしきる
雪のように、いっそう重なれ、良き事よ･

天地(あめつち)の分(わか)れし時ゆ神(かむ)さびて

高く貴(たふと)き駿河(するが)なる

布土(ふじ)の滴繊(たかね)を天(あま)の原

振り放(わ)け見れば渡る日の

影(かげ)も隠(かく)らひ

（訳）天地の初めて分れた時からずっと、神々しく高く
貴い駿河の富士の高根を、天遠く振り仰いでみる

と、空渡る太陽の光も頂に隠れ、照る月の光もさえ

ぎられ、白雲も流れなずんで、いつも雪が降ってい

る。これからも語りつぎ、言いついでいこう。
富士の高嶺は。

ダルマには通常「目」が入っていません。当宮でもお正

月に「ダルマの目はどちらから入れるのが正しいのです

か？」と良く熱れられます。皆さんはダルマを買ったと
きどちらから目を入れるでしょうか。

余固4乏産の80%のシェアをもち170万個を生産する｢上

州だるま」とも呼ばれる群馬県高崎の「高崎だるま」は、

「最初に左目、願いが叶ったら右目」

埼玉県越谷市の「越谷だるま」は「武州だるま」とも呼

ばれ、 「色白・胤高．福福しい」という特徴があり、川

崎大師や柴又帝釈天など関東一円をはじめ全国に出荷
され、年間約40万個のだるまが生産されています。越
谷では「最初に左目、願いが叶ったら右目」

神奈川県平塚の「相州だるま」でも、 「最初に左目、願

いが叶ったら右目」ですが、選挙のときは｢最初に右目、
願いが叶ったら左目」です。

伊豆の達磨寺では、商売繁昌・家内安全・健康祈願・学

業成就・厄除祈願・安産祈願・交通安全は「最初から両

目」 。病気平癒・合格祈願・就職祈願・良縁祈願・選挙
当選は「最初に右目、願いが叶ったら左目」という、や

やこしい事を言っています。

どうも一般的には「最初は左、満願で右」、選挙では「最

初は右、当選で左」が多いようです。

間述いやすいのは、 「右目.1 ･ 「左目」というのがダル
マにとってのことなので、左目なら向かって右、右目な

ら向かって左、のことです。

これは、 「向かって右が上手」とか、 「右に出る者はい

ない」という言莱があるとか、鵬は向かって右が上位と

午年元気に快走しましょう 1 1 1

名古屋名城RAC水野里咲会長、渡避博人幹事と



Rotary

地区研修・協議会開催のご案内

されることに起因しているという説もありますが、どう

もはっきりした決まりはないようです。

目入れは「無い目玉を描き入れる」のではなく、 「心の

目の開眼・入魂を表現した」ことだとされます。目を入

れることを「点晴」というのも同じ意味です。

高崎では、願いが成就したときに、次は一回り大きなだ

るまを勧め、成就しなかったときには、もう一度同じ大

きさのだるまを勧められるようです。

その他、仙台の松川だるま、奥州白川の白河だるま、東

京だるま、多摩だるま、大分竹田の姫だるま、富士市の

鈴川だるまなどが見られ、 1月から3月にかけて全国で

盛んに「だるま市」が開かれていますが、なぜか関東以

北が殆どで中部地方以西ではあまり見られません。

2014～2015年度のための地区研修・協議会が、

4月13日（日）尾張旭RCのホストにて下記の通り

開催されることとなりました。出席義務者の皆様にお

かれましては、ご出席賜りますようご案内申し上げま

す。委員長出席義務者の方で、当日ご欠席の場合は、

代理の方の出席をお願い申し上げます。また出席義務

者以外の会員の方ﾉﾏも是非積極的なご参加をお願い申
し上げます。

尚、ホストクラブへの出席登録が2月12日までと

なっておりますので、ご返事は必ず2月10B(月）
までにお知らせ下さい。

なお、お正月に一抱えもあるような大きなダルマを「お

返し」にいらっしゃる方がありますが、当宮でお渡しし

たものではありませんので、お願いですから「頂いた」

ところへ「お返し」下さいますよう宜しくお願いしたい

と思っています。焼納するのも本当に大変ですので。

記

平成26年4月13日（日）

会議 13:OO～17:OO

（受付11 :30～12:50)

ウェスティンナゴヤキャッスル

12, 000円

日時

ところで一昨年、 「だるまの目入れは差別か」という議

論が話題になったことがあります。

「なにそれ？」と感じられると思いますが、ある視覚|暗

害者団体から「ダルマに目を入れて選挙の勝利を祝う風

習は、 『両目があって完全』という偏見意識を育てるこ

とに繋がりかねない」というクレームがあり、選挙事務

所からダルマが姿を消しつつあるそうです。

「考えすぎ」 「そんな意図はない」と思うのが普通だと

思いますが、ダルマに目を入れるという習慣が差別や偏

見に当たるなら、 「キーボードのブラインドタッチ」や

「君の目は節穴か」 「手を焼く」 「手に負えない」 「足

を運ぶ」 「足並みをそろえる」のような、手や足を使っ

た慣用句も「差別」になりかねません。

「何でもかんでも配慮すれば良い」とか、 「不快だ」と

言えばなんでも通用する風潮こそおかしいと思います。

場所

登録料

※地区研修協議会は、 次年度委員会の勉強会となります

最後までご出席頂きますよう宜しくお願い致します

2月・3月例会のご案内

2月11日（火） 休会

2月18日（火) 12:30 3階 錦の間

友愛の日

く例会後：クラブアセンブリー・理事会

3階梅の間＞

ダルマの話が変な方向へいってしまいましたが、皆さん

本日は立春を待ちながらゆっくりお過ごし下さい。

2月25日（火）例会変更＝〉 2月26日（水）

16:OO～ （受付15:00から）

東名古屋分区1. M. くホスト：名古屋錦RC>
ウエスティンナゴヤキャッスル天守の間
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三好SAA乾杯発声

3月4日（火) 12:30 3階錦の間

社会奉仕優良職員表彰
皆様がいつまでも健康で､近い将

来千種RCの家族例会でリニア

にみんなで乗る事､それに向かっ

ていつまでも元気でいて下さい

乾杯ノ

3月11日（火)12:30 3階錦の間

講演：中部日本放送アナウンサー

久野誠様

3月18日（火) 12:30 3階錦の間

講演：地区国際奉仕委員堀江英弥君

“識字率向上について”

＜例会後：理事会 3階梅の間＞

加藤会長エレクトの挨拶にて

閉会となりました 3月25日（火) 12:30 S階錦の間

友愛の日



イーノ氏であり2760地区はいち早く義援金の募集を83

RCに田中がバナーより呼びかけお願いを致しました。

また、地区大会会場にても募金箱を置き呼びかけまし

た｡東日本震災の記憶も新しく1ヶ月程で500万に達す

る義援金を地区内全ロータリアンの皆様からご寄付頂

きました。心より御礼申し上げます。早速12月20日

には現地へ送金させて頂きました。送金先につきまして

はフィリピンRI第3780地区内ロヨラハイツRC、サ

ンフランシスコ．デルモンテRC、ニューマニラ~ イー

ストRCが中心となり支援団体「国際ロータリー．ケア

ーセンター」を台風後10日ほどで立ち上げました。

この情報は今年度VTT委員会でフィリピン第3780地

区内RCと医療チーム派遣事業の打ち合わせでVTT

委員長（福田）が行っており情報が逐一入り素早い対応

ができました。尚、フィリピンと姉妹提携している4R

Cは直接それぞれに支援されました。 国際ロータリー

ケアセンター代表より海外からは1番早く支援頂大変

助かりますとのメールを頂いています｡皆様からの貴重

な浄財まことに有り難うございました。

＜ガバナー月信2月号より＞

■ガバナーメッセージ

ガバナー 田中正規

ロータリーができて、クラブ奉仕、職業奉仕、社会奉仕

活動が始まり、世界中にロータリークラブができるよう

になり、第4の奉仕部門として国際奉仕の概念が生まれ

ました。 1917年アーチ･C・クランプRI会長による基
金の設置の提案が1928年ロータリー財団となり、 1947

年財団初のプログラム「FellowshipsforAdvanceStudy

（高等教育のためのフェローシップ） 」を開始。その後

国際奉仕の大半がロータリー財団からの資金調達で行
えることになり、 1957年国際ロータリーの理事会は毎

年2月を世界理解月間と定め、特に創立記念の2月23

日を「世界理解と平和の日」としました。世界理解月間

は政治的、宗教的、文化的に尺度が異なる人々の間で世

界理解、世界平和、国際親善を深めるためにプログラム

と活動を行うことを決めています。また、 2月23日か

ら3月1日まで“世界理解と平和週間”とし、世界中

でロータリーの広報活動が盛んです。 1985年に発足し

た国際ロータリーの特別プログラムであるポリオ・プラ

スは世界的にもロータリーを有名にしましたが、当地区

も日本の他地区と歩調を合わせ､新聞等で国際ロータリ

ーの現在でも最大重点事項の「EndPolioNow (ポリオ

撲滅） 」の広告を2月23日一斉に掲載を予定していま

す。是非、各クラブにおかれましても地方紙に広告等の
ご協力をお願いします。

昨年度から地区として世界社会奉仕委員会、今年度か

ら地区の改革スリム化で識字率向上委員会は無くなり

ましたが、活躍分野はもちろん必要です。更なる奉仕活

動の効率化を求め、国際奉仕委員会とロータリー財団委

員会との連絡を密にする必要があります。 ロータリー

平和フェローシップは、国際ロータリーの最も新しい奨

学金プログラムで、世界平和の実現と紛争の解決に寄与

できる人材育成を行うことを目的としています｡世界の

6大学にある5つのセンターで、選出された学生が「明

日のリーダーを育てる」修士課程で平和と紛争の学位を

修めます。また、 「今日のリーダーを強化する」専門能

力開発修了証プログラムはl大学lセンターにありま

す。日本では、国際基督教大学がロータリー平和センタ

ーの指定を受けて、 2002年よりフエローを受け入れて

います。

く1／13発表国際ロータリーニュースより＞

2014-2015年度RIテーマ

ロータリーに輝きを

LightUpRotary

2014-15年度RI会長

ゲイリーC.K.ホァン

輝きを
||||’
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萩原喜代子

吉田様「ろうばい」が満開ですね！

間に合って良かったです

鍋野可幸

先週帝国ホテルでの“全国経営者大会”に出席して

参りました。その時の資料でございます。ご参考に
渡遥源市

本日財団の会議出席。地区補助金事業グローバル

補助金事業がんばるように言われました

吉田玄

ようこそ御来宮頂きました。

ごゆっくりお過ごし下さい

池森由幸 加藤重雄 貴志浩司

小林英毅 小山雅弘 近藤和幸

松岡多加倫 宮尾紘司 三好 親

太田和孝 大谷 恩 尾関武弘

佐野 寛 笹野義春 鈴木理之

鈴木聖三 竹内眞三 谷口 優

舎人経昭 碓氷美佳

今年も良い年でありますようにご祈祷お願いします

■フィリピン義援金（台風30号）に感謝

地区幹事榊原勝俊

国際ロータリーケアセンター（レイテ島、オルモック市内）

2013年11月8日フィリピン（タクロバン）を直撃した

台風30号は、 1万人以上の死傷者を出しインフラ等も

ずたずたに破壊し甚大な被害をもたらしました。

地区大会RI会長代理がフィリピンのアントニオ・ラフ |合計58， 000 円’
一一一一一一一－一一一一一一一一一一一一一一一一一一一一一一一一一

平成26年2月18日 （火） 3階錦の間
友盲愛量の日

次回例会

ニコボッワス


